
EMENTA:  REQUER INFORMAÇÕES SOBRE OBRA NA RUA

MONTE ALEGRE, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Moradores  do  bairro  Monte  Alegre,  buscaram  este  Edil,  por

meio de nosso Gabinete e Assessoria Parlamentar,  nos dando conta de situação que

ocorre  na  Rua  Monte  Alegre,  no  bairro  do  mesmo  nome,  e  ao  verificarmos  in  loco,

constatamos que os mesmos têm razão no que pleiteiam.

A Rua Monte Alegre é urbanizada em praticamente todo o seu

percurso  desde  Vila  Tibério/Vila  Lobato,  até  o  bairro  do  Monte  Alegre,  salvo  um

quarteirão, entre as Ruas Armando Marabesi e Carlos de Campos.

Não há a menor dúvida que a pavimentação deste quarteirão

faltante, de curta distância,  aliás, melhora em muito o fluxo de veículos e acesso dos

moradores a suas residências e outros locais aos quais se destinam.

Posto isto, no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. Solicitamos  vistoria  no  local  citado  e  avaliação  de

possibilidades  de  realização  da  obra  supracitada,  de  pavimentação  daquele  pequeno

trecho da Rua Monte Alegre, facilitando o trafego de veículos no local,  que já ocorre,

inclusive, de forma improvisada e insegura.

2. Informar a este Edil, quais seriam as possibilidades do

atendimento ao pleito dos moradores, e: se negativo, por quais razões e fundamentos não

é possível atender, e, em caso positivo, quando é possível que se atenda?
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Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 14 de março de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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